



ジュニア ミュージアム



皆野小4年

富田 隼脩さん
しゅんすけ



星

小四 富田隼脩

(評) 始筆、はらい、止め、どれもいいねいに力強く書いています。名前も字形を整えてかけました。

「冬休みの一番の思い出」
皆野小3年

今井 拓大さん
たくひろ



ぼくが冬休みに一番心に残ったのはつもうでです。一月六日に宝登山神社に家族みんなで行きました。神社に着くと、お父さんが「参道のまん中は歩いちゃだめだよ。」と言いました。ぼくが、「なんでだめなの。」と聞くと、

「まん中を歩いたら神様のまっ正面を歩くことになるから、だめなんだよ。」と教えてくれました。とても勉強になりました。そして、おまいりをしました。ぼくは、「いい年になりますように。」と願いました。

次におまもりとくじ引きを買いました。おまもりはおうぎの形です。くじは末吉でした。願い事がかなうと書いてあったので、今年はいいい年になるといいです。

(評) 初詣でをした時の事が、くわしく書けました。家族みんなで楽しくおまいりをして、良い新年を迎えられましたね。

「空飛ぶふしぎなへちま」
国神小4年

倉林 悠斗さん
ゆうと



(評) ヘチマに乗っていろいろな遊びができそうですね。色づかいも明るくやさしいですね。

「流れゆく川」
皆野中3年

新井 花菜さん
はな



(本人のコメント) 色の濃さなどを変えて、立体感や奥行きを表すことができました。

皆野小6年
吉岡 祥吾さん
しよごう



児童の見守り放送

国神小2年
富田 珠理さん
じゅり



今月の題字

七草がゆ

小五 横田 啓

(評) 太く力強い線で紙いっぱいにつけています。くのにのびのび書けています。「がゆ」の字がと